
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆会長の時間 

 例会前に理事会を開催し 3 つの議案を承認いただきました。1 つ目は 12 月の実行予算状況を福本会計より

報告され承認されました。2 つ目は新入会員候補 平井啓博 ㈲ヨシテック 代表取締役 機械製造 本日よ

り 7 日内に異議を申し立てのある方はお申し出ください。3 つ目は慶弔規定 第 9 条の規定により忠田さんに

娘さんの結婚のお祝いをさせていただきました。以上理事会の報告を終わり

ます。 

 本日はいよいよ 2011 年最後の例会となりました。半年間を振り返ってみ

ますと創立 15 周年記念例会、ガバナー公式訪問、善行表彰、薬物乱用防止

ビラ配り、GSE… etc、とても多くの事業を、心をこめて無事行うことが

できました。これも会員皆さんのご協力のおかげと心より感謝申し上げます。

常に皆さんから支えてくださっていることを感じながら、そしてそれが常に

心強く感じられ、それが大きな力になりました。 

 その中で今まで経験のない感覚を覚えることができました。それは、ロータリー・仕事と常に同時に物事を

考え行い、そのバランスの保ち方など、これを野球に例えるなら、今まで全く打てなかったボールをバットに

当てることができるような、何か今までになかった自信を手に入れつつある感じです。来年は、必ずそのボー

ルをヒットの打てるよう、残り後半も心を込めて事業を進めてまいりますので、今後ともよろしくお願いしま

す。 

 本日は卓話で、「前期を振り返って」お話をさせていただきますので何とぞよろしくお願いして、会長の時

間とさせていただきます。 

 

◆幹事報告 

    ガバナー事務所より 2011-12 年度広報補助金プロジェクトについて テレビ CM 放映予定表 

              

◆出席報告  ○会員数 42 名  ○出席率    72.50％ 

              欠席者 11 名 角田さん 前田さん 釜野さん 武田さん 佐藤(直)さん 桑田さん 

                     西さん 山岡さん 山本さん 谷原さん 眞田(奈)さん  

      ◆義務スマイル 

 会員入会記念祝 

  該当者なし 

 

 申告スマイル 

  徳永雅俊会長……本日 前期を振り返ってというお題で卓話をさせていただきます。今年一年本当に皆さ

んのご協力に感謝いたします。来年もなにとぞよろしくお願いいたします。 

  佐藤 貢さん……今年 1 年間大変お世話になりました。今日は徳永会長 卓話よろしくお願いします。 
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  杉原康生さん……12 月 17 日山口県で行われた全 国中学校駅伝大会で孫の高屋中学校が 6 位入賞しまし

た。孫は 1 区を走りました。 

  門田一治さん……先日 23 日 今川さんと梅西さんのおかげで本店改装、開店することができスマイルさ

せていただきます。 

  今井尚正さん……今年も最後の例会となりました。公私とも色々ありましたが来年が皆様にとって良い年

でありますようスマイルいたします。 

  梅西啓二さん……勉強堂本店リニューアルオープンおめでとうございます。お手伝いさせていただき光栄

に思います。ますますのご隆盛を祈念いたします。 

  今川忠男さん……12 月 23 日勉強堂本店リニューアルオープンおめでとうございます。とてもいいお店に

出来上がりましたので皆様もぜひ立ち寄って見てください。 

  岩永光司さん……今年一年、皆様には大変お世話になりました。ありがとう

ございました。来年も皆様にとりまして良い年になりますように願ってス

マイルします。尚、このあと所用にて早退させていただきます。申し訳ご

ざいません。 

  麦谷恒雄さん……所用にて早退します。 

  谷原直人さん……所用にて休みます。 

  桑田真由美さん……所用にて休みます。 

 

◆会員卓話：「前期を振り返って」：徳永雅俊会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会 

      1 月 17 日（火） 会員卓話 石井宏和会員 

      1 月 24 日（火） ゲスト卓話 


